

La Journée de l'Afrique est célébrée au Ministère cubain des Affaires étrangères



La Havane, 26 mai, (RHC).- Une cérémonie organisée au Ministère cubain des Affaires étrangères a célébrée la Journée de l'Afrique.

Rogelio Sierra vice-ministre des Affaires étrangères a fait savoir que l'Afrique pourra toujours compter sur Cuba. Il a remercié les Africains de leur appui à la lutte contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130880-la-journee-de-lafrique-est-celebree-au-ministere-cubain-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba